

Front Unique

À bas le gouvernement Macron-Lecornu et son projet de budget !
Aucune participation à sa « conférence » contre nos retraites !
Front uni des organisations syndicales contre l'adoption de son budget !

La crise de la bourgeoisie française lui impose de faire passer des budgets de guerre contre les travailleurs, les retraités, les jeunes, les malades, et les chômeurs.

Alors que le rejet de Macron et de ses gouvernements est massif, Lecornu veut faire passer un budget 2026, pire que le précédent : hausse massive des dépenses d'armement et attaques violentes contre le droit à la santé, aux études, au chômage, aux retraites...

Avec sa pseudo-« suspension » de la réforme des retraites et la conférence qu'il propose aux « partenaires sociaux », Lecornu a obtenu, à ce stade, le soutien du PS.

Alors que cette « suspension » n'est qu'un leurre, la CFDT a aussitôt déclaré, comme le PS, qu'il s'agissait d'une « victoire ». Pourtant, le 21 octobre, Macron a été clair : « *ce n'est ni l'abrogation ni la suspension, c'est le décalage d'une échéance* » Pour Lecornu, son « décalage » et la convocation d'une conférence (sorte de « conclave »-bis) visent à tenter d'associer les représentants syndicaux à de nouveaux coups contre nos retraites (système à points, capitalisation...). Et surtout à obtenir du PS qu'il soutienne le projet de budget Macron-Lecornu et en particulier celui sur la Sécu qui programme 7 milliards de coupes !

Les organisations syndicales doivent :

- refuser de participer à la « *Conférence sur les retraites et le travail* », convoquée par Lecornu.
- engager le combat contre ce gouvernement et son projet de budget.

Notre syndicat et notre fédération doivent œuvrer à la constitution d'un front uni pour mener ce combat.

Le projet de budget cible particulièrement les écoles.

Cette année avec **470** postes supprimés, on a subi **5 000** fermetures de classes. Le projet de budget 2026 prévoit **1 891** suppressions de postes, soit **4 fois plus** ! Aura-t-on **20 000** fermetures de classes à la rentrée 2026 ?

Concernant l'inclusion scolaire, la situation s'aggrave sans arrêt pour les élèves et les personnels. Les notifications MDPH ne

sont pas respectées par manque de personnels. Faute de places en établissements spécialisés, des enfants sont « inclus » dans les écoles. De plus en plus de personnels sont en extrême souffrance. Les AESH, sans statut ni formation et aux salaires de misère, voient leur situation empirer constamment.

Au lieu de dire « *L'inclusion, oui ! Mais pas comme ça...* », notre syndicat devrait combattre **pour que toute inclusion qui ne garantirait pas les besoins des élèves et la sécurité des personnels soit refusée** !

Les gouvernements successifs s'acharnent contre l'école publique et ses personnels. Ils exercent une pression constante contre les enseignants : évaluations, contre-réformes incessantes... Ils veulent briser les solidarités des équipes en faisant des directeurs, des « chefs ». Ils s'attaquent à la liberté pédagogique. Ces gouvernements sont les ennemis acharnés de l'école publique et les soutiens constants de l'école privée.

Notre syndicat doit rompre les concertations avec eux et défendre résolument l'école publique et ses personnels, en combattant toutes les contre-réformes.

Il doit exiger la nationalisation sans indemnités des écoles privées, financées à 75 % par des fonds publics.

Aujourd'hui, la priorité absolue, c'est de combattre le projet de budget Macron-Lecornu.

Front uni des organisations syndicales contre le gouvernement et son budget !

Assez des journées d'action à répétition !

Manifestation centrale à l'Assemblée pour empêcher son adoption !

Depuis 2 ans, le courant Front Unique a combattu constamment pour que notre syndicat et notre fédération se prononcent en soutien inconditionnel au peuple palestinien, pour le boycott total et dans tous les domaines de l'État colonial d'Israël, et pour la convocation d'une manifestation à l'ambassade d'Israël pour stopper son génocide à Gaza.

Soutenez cette orientation en votant *Front Unique* !

Pour le courant Front Unique, le 21 octobre : Yannick Blégent